

Los trabajos, por un importe que supera los dos millones seiscientos mil euros, empiezan en breve

Todo listo para el inicio de las obras de remodelación y ampliación del Centro de Salud

Vva. de la Cañada, 17 de sept.2018.- Esta mañana se ha firmado el acta de inicio de las obras del Centro de Salud de Villanueva de la Cañada. Consisten en la ampliación del actual centro, que pasará a tener el doble de consultas y salas, así como en una profunda remodelación (fachada, puertas y ventanas, sistema de calefacción y refrigeración, etc.). Por otro lado, está previsto un nuevo acceso para las Urgencias, servicio que también será rediseñado.

“Es una obra muy demandada, necesaria y muy importante para Villanueva de la Cañada porque va a suponer una gran mejora en el servicio que se presta a nuestros vecinos y también a vecinos de municipios de alrededor”, destacó el alcalde, Luis Partida, quien acompañado por el concejal de Salud, José Manuel Ávila, visitó esta mañana el centro con motivo de la citada firma, en la que han estado presentes los arquitectos responsables del proyecto, técnicos de la Comunidad de Madrid y del Ayuntamiento, así como responsables del Centro de Salud.

Los trabajos, financiados por la Comunidad de Madrid y por un importe que supera los dos millones seiscientos mil euros, comenzarán en los próximos días. El plazo de ejecución de las obras previsto es de un año y medio.